

## 38.700 euros, presupuesto para el Carnaval solanero

PAULINO SÁNCHEZ

Con un total de 38.700 euros afronta la concejalía de Festejos los actos del Carnaval 2010, que este año contará con varias novedades. Una de ellas es el adelanto del pregón, que pasará al viernes, a causa de la cantidad de gente que ya ese día circula disfrazada por las calles de la localidad. También se adelanta el concurso de moje vendimiador a la mañana del sábado.

Por otro lado, a petición de peñas y carnavaleros, se fraccionará en varias partes el que era único premio para la máscara callejera, y se incentivará la participación de grupos en el desfile del entierro de la sardina.

Todo está preparado para la fiesta de las asociaciones de padres de los centros educativos de la localidad, este viernes en la Caseta Municipal. En el mismo recinto se

celebrará, a las diez de la noche, el pregón, que correrá a cargo de la Asociación de Mujeres, y se nombrará carnavalero a José Pérez González-Albo "El Pilarillo", continuando con una fiesta "guateque" a cargo de Chiqui Carrascosa.

El domingo por la mañana será el concurso Infantil de murgas y chirigotas, y por la tarde los concursos regionales de murgas y de chirigotas.

Los actos del lunes comenzarán a las 11 de la mañana, con el desfile de los niños de la guardería Virgen del Camino, para continuar a las 16 horas con el concurso regional de máscaras, disfraces y carrozas. A las 13 horas del martes y en la Plaza Mayor se celebrará el concurso de gachas manchegas, mientras que a las 16.30 saldrá de la plaza de toros el desfile del concurso de máscaras y disfraces infantiles, que concluirá en la Plaza Mayor.

### Los delitos bajan un 25% en La Solana, según la memoria de la Policía Local

Los delitos bajaron en La Solana un 25% y se esclarecieron seis de cada diez. Así lo revela la memoria de la Policía Local de 2009, que aprecia un importante descenso en los robos. Sin embargo, preocupa el gamberrismo callejero. Los actos de vandalismo y atentados contra el mobiliario público se están multiplicando. La solución será instalar más videocámaras de vigilancia en zonas sensibles de la ciudad. La memoria destaca, entre sus 14 capítulos, que La Solana continúa siendo una población muy tranquila y con un índice bastante bajo de actos delictivos en proporción a sus casi 17.000 habitantes.

## MANZANARES

# Discoteca móvil tras el baile, principal novedad del Carnaval

EL PERIÓDICO

El Carnaval se celebrará en Manzanares del 13 al 19 de febrero, siete días en los que la Concejalía de Festejos vuelve a apostar por el carnaval de calle y por la animación y bailes en la carpa instalada en el auditorio municipal La Pérgola. Tras las actuaciones de grandes orquestas, la diversión seguirá con una discoteca móvil. Es una de las principales novedades de este año.

La concejala de Festejos, Beatriz Torres, acompañada por representantes de la comisión de Amigos del Carnaval, presentó una programación que mantiene la línea de los últimos años.

Una de las novedades, para dar respuesta a la juventud, es que cuando las orquestas con música en directo acaben sus repertorios en la carpa instalada en La Pérgola, el baile seguirá con una discoteca móvil. Todos los días habrá entrada gratuita a la carpa, salvo el domingo y



Beatriz Torres en la presentación del Carnaval.

el lunes por la noche, días en los que se cobrará 3 euros para mayores de 18 años y 1 euro para menores de edad. Además, habrá cuatro premios de 30 euros por noche para las máscaras más originales.

Y es que el carnaval manzanareño tendrá cada día una cita en la carpa municipal. El sábado se inaugurará a las once de la noche con el pregón preparado por los Amigos del Carnaval, coordinados un año más por Tere Serna.

Los concursos empezarán el domingo a mediodía en los Paseos del Río

con la categoría infantil, para participantes de hasta 12 años de edad. Hay 32 premios en juego repartidos en seis categorías. En el concurso de máscaras callejeras del domingo por la tarde también se han modificado las categorías.

El lunes llegará a las cinco de la tarde la 23ª edición del Concurso Regional de Comparsas y Carrozas que discurrirá por el Paseo de la Estación. El martes 16 por la tarde se celebrará el Concurso de Máscaras Mayores y el miércoles será el tradicional entierro de la sardina.



**Más de 600 personas desfilarán en Membrilla.** El Carnaval de Membrilla iba a arrancar al cierre de esta edición con el tradicional *Jueves de Comadre*, un acto único de la fiesta de la localidad. Esta tradición, que hunde sus orígenes en la historia pre-cristiana, se celebra con diferentes matices en varios puntos de la geografía española, Asturias, Extremadura, País Vasco o Castilla-León. El punto de unión de todas las celebraciones es un homenaje a la mujer en sus diferentes facetas de madre, madrina o mujer casada. En Membrilla los niños y niñas comen gachas blancas en casa de la madrina y por la tarde las calles se llenan de máscaras con ropas que sacan de los baúles -en la foto, fiesta del año pasado-. El sábado 13 de febrero se celebrará el concurso de coplas y chirigotas, y el domingo más de 600 personas participarán en el desfile de carrozas y comparsas. El lunes tendrá lugar el desfile infantil, el martes el tradicional "almuerzo" y el miércoles el entierro de la sardina.

**RH**  
**La Tuya**

**RADIO HORIZONTE - LA SOLANA**  
**107.9 FM**